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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Seit mehreren Jahren gibt es für die VBB-Fahrgäste mit dem Firmenticket die Möglichkeit, den ÖPNV 
günstiger zu nutzen. Dies soll einen Anreiz bieten, regelmäßig mit Bus und Bahn zu fahren. Im 
Verkehrsverbund Berlin-Brandenburg wird es ab 1.9. ein neues Firmenticketmodell geben, gestützt 
durch Arbeitgeberzuschüsse, siehe auch ViP-Internetseite.
Die LHP selbst nimmt diese Möglichkeit für ihre Mitarbeiter auch jetzt schon in Anspruch. Das bisher 
bestehende Firmenticketmodell mit 5 Prozent Rabatt wird allerdings nur noch bis zum 31.8.2021 
angeboten.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Hat die LHP vor, die neuen Möglichkeiten für eine arbeitnehmerfreundliche ÖPNV-Nutzung 
auszuschöpfen und falls nicht, wie vereinbart sich das mit dem Vorhaben, möglichst viele 
Verkehrsteilnehmer vom Auto weg zum ÖPNV zu bringen?
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